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Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, no Centro Cívico, é realizada 
a Quadragésima Segunda Sessão Solene, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima 

Sétima Legislatura, “em comemoração aos 80 anos do Instituto de Previdência de 

Santo André”. O Presidente da Mesa de Honra, Vereador Almir Roberto Cicote (Cicote), 

declara aberta a sessão às dezenove horas e quarenta e um minutos, “sob a proteção 
de Deus”, com a presença das seguintes autoridades compondo a Mesa de Honra: Sr. 
Fernando Buissa de Barros Gomes, Secretário de Inovação e Administração, 
representando o Sr. Paulo Serra, Prefeito do Município de Santo André; e Sr. Pedro 
Henrique Ruiz Seno, Superintendente do Instituto de Previdência de Santo André – IPSA. 
A Corporação Musical Lira de Santo André, sob a regência do Maestro Claurício 
Cipryano, executa o Hino Nacional Brasileiro e o Hino de Santo André. Registradas as 
presenças: Sr. Ronaldo Martim, Ouvidor Adjunto, representando a Sra. Oswana Fameli, 
Ouvidora do Município de Santo André; Sr. Nelson Jerônimo de Oliveira, Diretor do 
Departamento de Recursos Humanos da Prefeitura Municipal de Santo André; e Sr. 
Durval Ludovico, Representante do SINDSERV (Sindicato dos Servidores Públicos 
Municipais de Santo André) e Membro do Conselho de Administração do IPSA (Instituto 
de Previdência de Santo André). É exibido vídeo institucional do IPSA. O orador oficial da 

Casa de Leis, Vereador Almir Roberto Cicote (Cicote) ocupa a tribuna. Diz que o foco 
deve ser realizar uma boa gestão dos recursos públicos e do dinheiro que provém dos 
servidores públicos para suas aposentadorias, o que gera enorme responsabilidade. Fala 
que muitas batalhas já foram enfrentadas e os servidores estiveram presentes neste 
Plenário por conta de mudanças na assistência médica, relacionado ao atendimento em 
hospitais ora descredenciados, o que atingiu diretamente os servidores e a gestão. 
Enfatiza que, atualmente, sob as gestões do Prefeito Paulo Serra e Sr. Pedro Seno, 
estamos vivendo um momento de tranquilidade, sendo que é preciso fortalecer o IPSA, 
justamente em momentos em que a imprensa atua de forma esmagadora contra os 
institutos de previdência do país, daí a importância de uma gestão transparente e muito 
empenho nos desafios, para a melhoria das próximas gerações. Parabeniza o IPSA pelos 
80 anos. Abre-se espaço para a entrega de homenagens com uma placa e flores, em 
reconhecimento aos anos de trabalho e comprometimento dedicados ao Instituto. São 
homenageados: Sr. Aguinaldo Neves Rocha; Sra. Colomba Dimas Giuditta Orciolli e Sr. 

Denis Castaldi - homenagens póstumas entregues aos familiares. O Sr. Pedro Henrique 
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Ruiz Seno faz uso da palavra. Agradece toda a equipe e por fazer parte, neste momento, 
da longa história que se iniciou em 1938, é gratificante participar diretamente. Agradece 
pela colaboração dos funcionários e diz que é um prazer o que faz no dia-a-dia, em prol 
não somente dos servidores, mas também da cidade. Registra e agradece a presença da 
Dona Nair Caroni, representando, em homenagem póstuma, o Dr. José Oswaldo Caroni, 
tendo seu nome dado ao prédio do IPSA, e identifica-se com sua história, já que também 
foi diretor com a mesma idade. Passa-se a um momento cultural, com os integrantes do 
Coral Cantar do Coração, sob a regência da Maestrina Mary Lopes, com as seguintes 
músicas: Aleluia, de Handel e Natal Feliz. Justificam a ausência, bem como 
cumprimentam pelo evento: Sr. Orlando Morando, Prefeito do Município de São Bernardo 
do Campo e Presidente do Consórcio Intermunicipal do Grande ABC; Dr. Alexandre 
Galardinovic Ribeiro, Delegado Adjunto da Receita Federal no Município de Santo André; 
e Dr. Desiré Carlos Callegari, Superintendente do Hospital Estadual Mário Covas. Em 

seguida, o Sr. Fenando Buissa de Barros Gomes, representando o Prefeito Paulo 
Serra, faz seu pronunciamento. Agradece a oportunidade de participar desta sessão, têm 
se empenhado muito a fim de conduzir as situações difíceis. Diz que, segundo o Prefeito, 
o IPSA é uma joia que a Prefeitura precisa cuidar, com problemas herdados de gestões 
passadas, mas que não teme enfrentar essas situações. Parabeniza a Banda Lira e o 
Coral Cantar do Coração pelas belíssimas apresentações. Parabeniza o Presidente Almir 
Cicote pela sua gestão nesta Casa. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) faz os 

agradecimentos finais e encerra a sessão às vinte horas e vinte e nove minutos. Eu, 
Márcia Gabriela Tavares Petri, Técnica Legislativa em Taquigrafia, lavrei a presente Ata, 
que lida e achada conforme segue assinada pela presidência e pelas secretarias, 
devendo ser aprovada na sessão ordinária do dia cinco de fevereiro de dois mil e 
dezenove. 
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